



“Está por terminar el PRI de Malito”: Claudia Sheinbaum se lanzó contra el partido de Alejandro Moreno



Miembros del Movimiento Regeneración Nacional (Morena) se reunieron en el estado de Colima para desarrollar el **Foro Estatal en Defensa de la Reforma Electoral**, iniciativa de Ley propuesta por el presidente de México Andrés Manuel López Obrador (AMLO), misma que diputados de oposición han amenazado con rechazar. Una de las invitadas de honor fue la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, quien hizo una defensa oral de lo que significaría para la ciudadanía y para la democracia un cambio como el que propone el jefe del Ejecutivo Federal.

Por otra parte, aseguró que lo hecho por el movimiento en apenas unos años ha sido verdaderamente histórico, al gobernar la mayoría de los estados en México, mismos de los cuales **le fueron arrebatados al PRI a través del voto popular**, y señaló que si antes el país estaba manejado por una minoría, ahora es el pueblo el que gobierna y toma las decisiones.

Al respecto, fue Claudia Sheinbaum quien se encargó de arremeter en contra del Partido Revolucionario Institucional (PRI), actualmente dirigido de manera nacional por el polémico diputado Alejandro Moreno, quien enfrenta diversos señalamientos tras la publicación ilegal de audios supuestamente filtrados.

https://www.infobae.com/america/mexico/2022/07/25/esta-por-terminar-el-pri-de-malito-claudia-sheinbaum-se-lanzo-contra-el-partido-de-alejandro-moreno/?utm_term=Autofeed&utm_medium=Echobox&utm_source=Twitter#Echobox=1658741982